

et multilatérales d'intérêt commun seront aussi discutées, y compris les questions cruciales pour le prochain Sommet de la Conférence sur la sécurité et la coopération en Europe (CSCE) qui doit se tenir à Paris la semaine suivante.

Les 16 et 17 novembre, M. Clark visitera l'Union soviétique pour d'autres consultations avec le ministre des Affaires étrangères, M. Édouard Chevardnadze, et avec des dirigeants soviétiques.

«Le Canada et l'URSS sont vivement intéressés à intensifier leurs relations bilatérales. Cette visite effectuée à la veille du Sommet de la CSCE fait suite à une décision des deux pays d'activer davantage leurs relations de travail», a ajouté M. Clark.

«Pendant nos discussions, je ferai valoir que le Canada appuie fermement les processus de réforme sans précédent qui sont engagés en Union soviétique. La démocratisation et la libéralisation économique sont des composantes essentielles de notre objectif commun, qui est d'édifier une Europe prospère et pacifique».

Lors de sa rencontre avec M. Chevardnadze, le Ministre mettra l'accent sur le renforcement des liens qui existent déjà entre le Canada et l'Union soviétique, et sur l'identification des domaines dans lesquels nos pays peuvent collaborer dans leur approche des questions internationales.

Cette visite de travail fait suite au voyage très fructueux que le Premier ministre Mulroney a effectué en URSS en 1989 et au cours duquel quatorze accords ont été signés. En mai, le président Gorbatchev a visité Ottawa.

Après ses discussions à Moscou, M. Clark se joindra au Premier ministre pour participer au Sommet de la CSCE qui se tiendra à Paris du 19 au 21 novembre 1990.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le:

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874